



にじのはし

学校だより

豊かな心を持ち夢や目標に向かって自ら考え取り組む児童の育成を目指して



発行日
R5. 6. 29
発行者
新垣 典彦

1年生と楽しむ会

5月19日(金)には、3年ぶりに全体育館に集合して、お楽しみ会を開催しました。各学年、工夫を凝らした出し物やプレゼントで、会場にいる全員を湧かせていました。



6年生「おもいの天ぷら」というレクを1年生を相手にやってくれました。

最初は、緊張して笑顔のなかった1年生も段々リラックスしてきて、最後は笑いの堪えきれない子が続出しました。さすが1番手の6年生、1年生の心をほぐすのが上手でした。



2番手は3年生、ノリノリで得意技を披露した後、全員で「アブラハムの子」を踊りました。舞台の前に並んだ1年生も拍手を贈る場面が見られました。体を張った演技が最高です。

3番手にいく前に、2年生からのプレゼント「メダル」を自慢げ



に見せる1年生を撮りました。「入学おめでとう」「いろいろならうよ」「おべんきょうがんばって」など、具体的なメッセージがありました。すべて平仮名で書いたり、漢字にフリガナを振ったりと2年生の優しさを感じました。



4年生は、メッセージと共に参上、「ジャンボリー・ミッキー」というダンスを披露しました。学校で守ってほしい事柄を添えた出し物に、1年生も時に真剣な顔で聞いてました。なかなかやるね4年生!



5年生は、「らったったダンス」でした。なぜ「らったった」なのか大人は考えてしまいますが、1年生は関係ありません。5年生のノリノリのダンスに、身を乗り出して踊る1年生もいました。

出し物やプレゼントを準備してくれた2年生から6年生の皆さん、会の進行をしてくれた児童会役員の皆さん、本当にありがとうございました。最高の「1年生と楽しむ会」でした。校長先生の「リズム打ち」も楽しかったですか?

不審者に対する訓練



不審者役の教職員が、万全の最終打ち合わせ

5月30日(火)には、不審者進入に対する避難訓練を実施しました。毎年同様の訓練をするのではなく、様々な場面を想定した訓練にしたいという担当の思いもあり、今回は学年のフロアに不審者が入ってきたという想定でやってみました。当然、不審者の方も「多少の会話ができる状態」とし、**どこの学級に入るかは、担任には伝えていません。**



何かあれば、すぐに外に出られるよう教室の隅でじっとする2年生(見えますか?奥の方)

各学級で「もしものことを考え自分達でも行動できる」ようめあてを設定し、子供達に問いかけながら避難の仕方を確認していきました。



今日の訓練の振り返りと「〇〇の時はどうするか」を話し合い、各自でまとめを書く

最後は、今回の訓練の振り返りとともに想定される場面を子供達から出してもらい「その時、どうするか」を発表し合っている学年もありました。

災害等、大人の指示がない場合は、自分で自分の命を守らなければいけません。そのことも、しっかり考えてもらうよい機会にすることができました。

こんな取組もしています



2年生向け

5月9日(火)には、今年度最初の「**非行防止教室**」を開催しました。いじめ等を含め「一人ぼっちにしないこと」が大事で、「声をかける」「話を聞く」「先生や家族に話す」など、日頃から回りの人のことを考えて行動できる子になってほしいとのメッセージがありました。**防犯もやっぱり人と人の繋がりが大事**なんですね。これから、各学年、発達段階に合わせた内容で防犯教室を開催していきます。

なくなればいも取組も



豊崎小学校の校内及び周辺のごみです。上の写真1枚で1日

分のゴミ」で、すべて人が捨てたゴミです。毎日、ゴミが豊崎からなくなることに安堵感がある。登校途中の道も綺麗であってほしいですからね。「できることから、何かやってみる人が増える」ことを願っています。すでに、**5年生の子が家族でゴミ拾いにチャレンジ**してることを知った時は嬉しかったです。いつも綺麗な街にしておけば防犯にも役立ちますからね。**拾うものがなくなるのが一番いいが…。**